

令和2年度

きびっ子だより

—考える子・やさしい子・元気な子—

NO.8



R2. 9. 4

文責 襟立

猛暑の中、2学期が始まりました

8月20日(木)に第2学期の始業式を行いました。コロナウイルス感染症対策により、例年より3日早く始まりました。久しぶりに子どもたちの笑顔と元気なあいさつに触れ、とてもうれしかったです。この日は、3密回避と熱中症予防のため、放送による始業式となりました。私から、夏休みの振り返りと2学期も続けてほしい吉備小の素晴らしい伝統について話をしました。その後元気よく校歌を歌い始業式を終わりました。



始業式の様子(2年生)

教室では、久しぶりに会った友達と夏休みを振り返ったり、宿題の提出や作品の紹介などをしたりして過ごしました。2学期も頑張ろうという子どもたちの意欲を感じることでできた1日でした。



下校の様子(3年生)

保護者の皆様、地域の皆様には、夏休み中の見守りお世話になりました。おかげで、元気よく安全に夏休みを過ごすことができました。2学期も、温かいご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

毎日暑い日が続いていますが、子どもたちは元気に通っています。登下校中はマスクをはずしたり、日傘をさしたりして熱中症対策をしています。

第2回避難訓練を行いました。

9月1日(火)は「防災の日」です。台風や地震等の災害についての認識を深め、それらの災害に対処する心構えを準備するために1960年に制定されました。本校でもこの日、地震想定避難訓練を行いました。ねらいとして、①緊急地震速報を聞いた時、地震が起きたりしたときの対処の仕方を知り、自分の身を守る行動をとることができる。②地震後、所定の避難場所に、黙って安全に避難することができる。の2つを掲げて行いました。暑い中ではありましたが、子どもたちは、真剣なまなざしと態度で訓練に取り組んでいました。地震発生後素早く机の下に隠れ、身の



避難行動の様子(1年生)

安全を確保することができました。

また、地震後の避難も整然と迅速に行うことができました。たとえ訓練とはいえ、何事にも一生懸命ベストを尽くす金光吉備小学校の子どもたちの素晴らしさをつくづく感じました。今後もいろいろな場面で自信をもって何事にも主体的に取り組むきびっ子を目指してがんばってほしいと思います。今回は事前に予告して訓練を行いました。今後予告なしの訓練も計画しています。



整然かつ迅速な避難行動(4年生)

参観日、引き渡し訓練ありがとうございました。

9月2日(水)に2学期最初の参観日を行いました。コロナウイルス感染症対応で、実質的には今年初めての授業参観、学級懇談となりました。保護者の皆様には、残暑の厳しい中、授業参観、学級懇談、引き渡し訓練と熱心にご参加いただきありがとうございました。子どもたちもお家の方



図書室で過ごす1.6年生

に見ていただき、張り切って学習活動に取り組むことができました。引き渡し訓練では、子どもたちは、学級懇談の間、図書室や音楽室で過ごし、その後体育館に静かに整列しました。そして、迎えにきてくださった保護者の方々と整然と引き渡しが行われ、短時間で効果的な訓練を終える

ことができました。防災週間に有意義な訓練をすることができ大変良かったです。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。

2学期もコロナウイルス感染症対策をはじめ、熱中症、台風対応等、



授業参観の様子(5年生、3年生)



急な予定変更も予想されます。学校からもメールや文書等を通して情報を発信させていただきます。今後ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



引き渡し訓練の様子

2学期が始まって。。。

2学期が始まって2週間が過ぎようとしています。まだまだ残暑が厳しいですが、子どもたちは、暑さに負けず、コロナウイルス対策にも心掛けながら毎日頑張っています。行事や教育活動が中止になったり縮小開催となったりして、残念なところもありますが、子どもたちはできることをできる範囲で、ベストを尽くして頑張ってくれることと思います。保護者の皆様、しっかり子どもたちの応援、励まし、称揚をお願いします。



5年生が大きく育った稲に鳥よけの準備をしています。



毎朝ありがとう！ 6年生の朝掃除ボランティア